



1. Al concluir la visita se tomaron una foto en las escalinatas de la Zarzuela, la residencia oficial de la familia real, junto a la copa.

Tras victoria en la Eurocopa: Los reyes Felipe VI y Letizia, junto a sus hijas, reciben a la selección española de fútbol

EQUIPO SOCIEDAD

Después de proclamarse campeones de la Eurocopa 2024 —tras vencer 2-1 a Inglaterra el pasado domingo 14 de julio—, los jugadores de la selección española de fútbol llegaron este lunes alrededor de las tres de la tarde al aeropuerto de Barajas, Madrid, y tras un descanso se dirigieron al Palacio de la Zarzuela, la residencia oficial de la familia real española.

Allí, siguiendo el ánimo de fiesta y algarabía, junto al seleccionador, Luis de la Fuente, el resto del cuerpo técnico y la copa fueron recibidos por los reyes Felipe VI y Letizia, y sus hijas, la princesa de Asturias, Leonor, y la infanta Sofía. Además de algunos dirigentes, estaba la ministra de Educación, Formación Profesional y Deportes, Pilar Alegría.

En honor a su país, el rojo fue el color elegido para el vestido de la reina y la corbata del rey, mientras que Leonor y Sofía llevaron las camisetas de España, con el 10. Respecto a esta opción se ha especulado que pudo haber sido por ser un número simbólico en el fútbol (en la selección española lo lleva Dani Olmo) o por los diez años en el trono que cumplió su padre el 19 de junio pasado. Por su parte, los jugadores llevaron camisetas blancas con el número cuatro, por la totalidad de Eurocopa ganadas, 1964, 2008, 2012 y la actual, que se disputó en Berlín.



2. Felipe VI recibió una camiseta con el número 4, por las Eurocopa ganadas por España.



3. Emocionado el rey dijo: "Gracias por vuestro esfuerzo, por jugar como jugáis, no solo técnicamente, sino por esa alegría, esa vitalidad y ese espíritu de equipo que ha sido lo que ha marcado este grupo tan maravilloso. Que de verdad lo disfrutéis y gracias por lo que habéis regalado a toda España, que nos venía bien una alegría".



4. El encuentro con la familia real fue aproximadamente de una hora. Al terminar, los jugadores emprendieron rumbo a La Moncloa, donde los esperaba el jefe de Gobierno, Pedro Sánchez. Luego, en el bus de la selección recorrieron las calles de Madrid, para llegar a Cibeles, continuando así los festejos.

Con la infanta Sofía en Berlín